

夏休みが終わり、秋の訪れを感じるようになりました。教室には、子供たちの元気でにぎやかな声が戻ってきました。真っ黒になった子供たちの顔が、少し大人びたように見えたのは、夏休みにしかできない様々な体験を通して、大きく成長したからではないでしょうか。長期休業明け、まだまだ暑い日が続きます。体調管理を充分にしてほしいと思います。

さて、いよいよ9月は1学期のまとめの時期になります。子供たち一人一人が、学習や生活のまとめをしっかりとできるように支援していきたいと思います。どうぞよろしくお願ひします。



今月の学習予定



国語	敬語の使い方 物語のおもしろさを解説しよう	音楽	オーケストラのみりょく
社会	水産業のさかんな地域	図工	コロがるくんの旅
算数	整数の見方 分数の大きさとたし算、ひき算	家庭	整理・整とんで快適に できるよ家庭の仕事
理科	受けつがれる生命＜花から実へ＞	体育	保健 「けがの防止 ソフトバレーボール
道徳	公正、公平、社会正義 親切、思いやり	外国語	What time do you get up?

お知らせとお願い



○個人懇談 ご協力ありがとうございました

夏休み中の個人懇談では、暑い中、またご多用の中、ご協力いただきありがとうございました。お子さんの学校での様子などについて話すことができ、とても貴重な時間となりました。今後とも保護者の皆様と連携して、子供たちの成長を支えていただけたらと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

○持ち物の準備・点検お願いします

夏休み前に持ち帰った道具類を、計画的に学校に持ってくるように連絡します。点検、ご準備をよろしくお願ひします。

○熱中症・感染症対策について

まだまだ暑さが厳しい時期です。登下校時の帽子の着用、水分補給用の水筒、汗拭きタオルなど忘れず持たせてください。

また引き続き、毎朝体温と体調の確認を行い、体温記録表に記入をお願いいたします。体温記録表への記入は必ず保護者の方が行ってください。予備のマスク（2枚）・ハンカチがランドセルに入っているかどうかの確認もお願いいたします。

○教科書の配付について

2学期に使用する教科書を9月1日に配付いたします。6年生で使用するものもありますので、保管をしっかりとお願いいたします。

○運動会について

9月17日（土）に運動会を予定しています。今年の運動会は、高学年になって初めての運動会となります。5年生は係の仕事や事前準備など、運動会の成功に向けて高学年としての役割を果たしていきます。これから本格的に練習が始まると、体力的に疲れが出てくることと思います。夜はなるべく早く寝て、疲れを翌日に残さないよう、ご家庭でもご協力ををお願いします。体調に十分に気を付けて、本番を迎えてほしいと思います。詳しい日程や持ち物などにつきましては、後日プリントでお知らせいたします。

ソーラン節では、**黒のTシャツ**を着用します。
9月9日（金）までにご準備をお願いいたします。

